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   Goya Ciudad

EXCELENTE FIN DE SEMANA TURÍSTICO EN GOYA

“Trabajamos en la construcción con todos los sectores para convertir a Goya en un destino 
turístico”, afirmó el secretario de Turismo Sebastián Candia De Biasio, entre otros 
conceptos donde hizo referencia a las actividades ofrecidas en la ciudad durante el fin de 

semana largo. soberanía.
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04 de Abril

1812 – El Primer Triunvirato convoca a la Asamblea Legislativa de las Provincias Unidas del Río de la 
Plata, conocida como Asamblea del Año XIII.
1892 – El Comité Nacional de la Unión Cívica Radical declara la abstención electoral a consecuencia de 
la prisión de sus principales dirigentes ordenada dos días antes; será la estrategia de rechazo empleada 
por la UCR contra el fraude electoral hasta bien entrada la Década Infame.
1917 – Un submarino alemán hunde a la goleta mercante argentina Monte Protegido frente a las islas 
Sorlingas.
1945 – El Movimiento de Intransigencia y Renovación de la Unión Cívica Radical se funda en Avellaneda, 
con la presencia de Ricardo Balbín, Arturo Frondizi, Moisés Lebensohn, Oscar Alende, Crisólogo 
Larralde, Rodolfo Rabanal y otros delegados; el documento en el que expresan su programa se conocerá 
como la declaración de Avellaneda
1964 – Se funda la Universidad Argentina John F. Kennedy.
1979 – Un incendio destruye el Teatro Avenida de Buenos Aires, notable por sus representaciones del 
género español, en especial la zarzuela. Sería reconstruido años después.
1998 – Tras un prolongado conflicto, la tucumana Florencia Romano es la primera mujer en dirigir un 
partido de fútbol profesional en Argentina, en el partido de Victoriano Arenas contra Muñiz. Había llegado 
a encadenarse frente a la sede de la Asociación del Fútbol Argentino para reclamar su derecho a ejercer 
la profesión.
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EXCELENTE  FIN  DE  SEMANA  TURÍSTICO  EN 
GOYA

“Trabajamos en  la  construcción  con  todos  los  sectores  para  convertir  a 
Goya en un destino turístico”,  afirmó el  secretario  de Turismo Sebastián 
Candia  De  Biasio,  entre  otros  conceptos  donde  hizo  referencia  a  las 
actividades ofrecidas en la ciudad durante el fin de semana largo.

El  funcionario  consideró  que,  como 
en  todo  el  país,  se  generó 
movimiento turístico y Goya no fue la 
excepción, con una ocupación en la 
capacidad de alojamiento superior al 
90 %.

Candia De Biasio, asimismo evaluó la 
temporada de playa en el  Inga y  el 
Parque Acuático y anticipó el desafío 
de contar en el futuro con un Paseo 
Ferial  como  espacio  para  los 
artesanos y emprendedores.

CAPACIDAD  HOTELERA  CASI 
COMPLETA

El secretario de Turismo señaló: “Es 
importante  cuando  los  números,  las 
cifras provienen del sector privado, es 
muy  bueno.  Sin  dudas  el  fin  de 
semana  fue  positivo  en  materia 
turística  en  todo  el  país,  nuestra 
ciudad  no  fue  la  excepción 
afortunadamente, con una ocupación 
superior  al  90%.  El  producto  pesca 
fue el más demandado, trabajándose 
casi en un 100%”.

LA  PESCA  LA  MAYOR 
ATRACCIÓN

En  la  entrevista  puntualizó:  “El 
producto pesca es el  atractivo,  pero 
contamos  con  una  oferta 
complementaria como el recorrido por 
sitios  históricos  culturales.  Como 
estado  estamos  trabajando  en  la 
capacitación  de  los  recursos 
humanos  para  que  sepan  atraer  a 
aquel  visitante que viene y no tiene 
una  actividad  específica,  para  darle 
las otras opciones que cuenta como 

interés  y  atractivo  en  el  destino 
Goya”.

Para graficar  sostuvo:  “La oferta del 
producto pesca servirá para ofrecer a 
toda  la  familia,  a  su  esposa,  hijos, 
que  lo  acompañen  a  este  destino 
(Goya)  y  hacer  el  recorrido 
alternativo,  ir  de  compras,  visitas 
guiadas  a  los  lugares  históricos, 
museo  temático,  en  definitiva, 
posibilitar  que  sea  un  lugar  para 
quedarse y no solo de paso”.

VIDRIERA FNS

“La  evaluación  es  positiva,  el  gran 
desafío para este año es usar la gran 
vidriera  de  la  Fiesta  Nacional  del 
Surubí  para  ofrecer  los  lugares 
disponibles en Goya.  En esa acción 
estaremos  enfocados  para  lograr  el 
retorno en cualquier  época del  año, 
porque indudablemente en esa fecha 
la  ciudad  está  colapsada.  Usar  esa 
exhibición para atraer su vuelta a la 
ciudad, la elección como destino”, es 
el desafío que apuntó el secretario de 
Turismo.

CASAS EN ALQUILER

Sobre  la  oportunidad  de  ofrecer 
casas  para  alquilar,  indicó:  “Hemos 
habilitado una base de datos para las 
personas  con  sus  casas  para 
alquilar”.  Explicó  que  de  manera 
presencial  deberá  completar  un 
formulario  con  los  datos  de  la 
vivienda,  características,  “y  nosotros 
hacemos  la  tarea  de  facilitar  esa 
información  al  turista,  no  ponemos 
precios,  no  hacemos  el  acuerdo, 
simplemente  facilitamos  esos  datos. 
De  allí  la  necesidad  que  el  trámite 
sea  de  manera  presencial,  en  el 
centro  de  informes,  para  cargar  en 
nuestra base de datos y que ante la 
consulta  que  hagamos  con  el 
propietario,  saber  en  qué  fechas 
puede  ser  usado  ese  servicio  de 
alquiler de la residencia familiar, 



             
             
             
             
           

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa
Goya Ciudad
Dirección de Prensa

garantizando  que  sean  fehacientes 
estos datos”.

VERANO ALTAMENTE POSITIVO

Consultado  sobre  la  temporada 
estival, en dos puntos que se apostó 
fuertemente,  Playa  El  Inga  y  el 
Parque  Acuático  Goya,  concluida  la 
época  del  uso  del  balneario  y  las 
piletas,  afirmó:  “Basado  en  los 
comentarios  de  los  turistas,  se  han 
sentido  muy  cómodos  en  estos  dos 
espacios.  Hay  muchos  aspectos  a 
mejorar  sin  dudas,  todos  los  datos 
sirven  para  hacer  una  mejor 
observación, un estudio y responder 
a  las  necesidades  de  la  gente. 
Comparado  con  otros  años  se  ha 
crecido  en  la  calidad  del  espacio 
público  de  la  playa,  hoy  podemos 
afirmar  que se  ha  convertido  en  un 
gran  paseo  costero,  y  seguiremos 
trabajando  para  mejorar  esos 
aspectos”.

“El  Parque  Acuático  cierra  el  sector 
de las piletas,  se mantendrá abierto 
todos los días el sector del camping, 
la  utilización  de  las  parrillas  y 
servicios  de  sanitarios.  El  horario 
habilitado es hasta las 20”.

El funcionario municipal volvió a esta 
consideración  del  aporte  del  sector 
privado: “No debemos tener límite en 
la observación, son decisiones que se 
deben  tomar  o  que  debe  captar  el 
sector privado para las inversiones y 
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ofertas  de  mayor  cantidad  y  mejor 
calidad en los servicios”.

PASEO FERIAL

El secretario municipal dejó en claro 
que  uno  de  los  desafíos  para  el 
desarrollo  turístico  es  la  posibilidad 
de  crear  un  paseo  ferial:  “Los 
artesanos se merecen tener un lugar 
diseñado  para  responder  a  sus 
comodidades, acceso a los sanitarios, 
servicios  de  agua,  luz,  la  ciudad 
creció  y  necesitamos  de  un  Paseo 
Ferial  accesible  para  los  visitantes, 
para  que  puedan  adquirir  esos 
productos que marcan la identidad de 
la ciudad. Se piensa en esto, está en 
carpeta, más temprano que tarde se 
llevará adelante”.

“Los artesanos necesitan salubridad, 
pensando en el  rubro gastronómico, 
es  nuestro  deber  asistirlos  y 
jerarquizar el espacio que destinemos 
para cada uno de ellos”.

En el final reflexionó: “En materia de 
turismo  son  todos  procesos  que  se 
deben  ir  haciendo,  por  eso 
planteamos desafíos y metas a largo 
plazo,  interesando  al  inversor,  al 
sector  privado  para  lograr  esos 
objetivos de ser un destino turístico”.

Mencionó además que se reanudaron 
los trabajos en la costanera y estimó 
que pronto se verán cambios en ese 
espacio.

ESTE  VIERNES  SE  CELEBRA  EL  SORTEO  DEL 
PROGRAMA "GOYA LIQUIDA

Este  viernes  5  de  abril,  a  las  10 
horas,  en  el  edificio  municipal,  la 
ciudad  de  Goya  se  celebrará  el 
esperado  sorteo  del  programa 
“Goya Liquida”, una iniciativa que 
ha  capturado  la  atención  y  el 
aprecio  tanto  de  comerciantes 
como de consumidores a lo largo 
del último mes.
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Con diez premios en juego, aquellos 
que hayan completado sus cupones 
en los comercios adheridos tendrán la 
oportunidad  de  ganar  órdenes  de 
compra por un valor de 100 mil pesos 
cada  una.  Este  acto  no  solo  busca 
recompensar  la  fidelidad  de  los 
consumidores,  sino  también 
incentivar la actividad comercial en un 
contexto económico desafiante.

En una reciente entrevista con Radio 
Ciudad,  María  Paz  Lampugnani 
compartió  sus  impresiones  sobre  el 
impacto del programa, destacando la 
excelente  recepción  y  los  efectos 
positivos  que  ha  tenido  en  la 
economía local: “El Goya Liquida" fue 
muy  bien  aceptado  durante  todo  el 
mes  por  los  comerciantes.  La 
situación económica actual  incentivó 
a  muchos  negocios  a  unirse  al 
programa  para  mejorar  sus  ventas. 
Hemos observado cómo la gente ha 
empezado a utilizar las herramientas 
que  ofrecemos,  como  las  redes 
sociales,  para  promocionar  los 
comercios  y  los  productos.  Este 
sorteo  añade  un  atractivo  adicional, 
ya  que  muchos  comercios  lo 
promocionaban  para  impulsar  las 
ventas. Estamos contentos de poder 
implementar una política pública que 
realmente beneficie a sus 
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destinatarios”.

El  programa  “Goya  Liquida”  ha 
logrado  atraer  a  comercios  de 
diversos  rubros,  reflejando  la 
búsqueda  de  soluciones  creativas 
para  enfrentar  la  desaceleración 
económica y la recesión incipiente. “A 
pesar  de  que  la  liquidación  oficial 
terminó  el  23  de  marzo,  las  redes 
sociales  y  los  comercios  continúan 
siendo  una  plataforma  vital  para 
promocionar  ofertas  y  productos”, 
añadió Lampugnani.

El  sorteo,  que  se  realizará  ante 
escribano  público  y  contará  con  la 
presencia  de  reinas  locales  para 
extraer los cupones, es un gesto de 
agradecimiento  y  aliento  para  todos 
los  participantes.  “Les  deseamos 
mucho  éxito  a  los  que  han 
participado. Nos comunicaremos con 
cada  uno  para  invitarlos  a  la 
secretaría  y  hacer  entrega  del 
voucher  de  la  orden  de  compra”, 
concluyó Lampugnani.

Este viernes, Goya no solo celebrará 
a  los  ganadores  del  sorteo,  sino 
también el espíritu de comunidad y la 
resiliencia de su sector comercial. Un 
evento  que,  sin  duda,  dejará  una 
huella positiva en la economía local.

CONVENIO  DE  COOPERACIÓN 
INTERINSTITUCIONAL  Y  CARTA  DE 
COOPERACIÓN 
Se  invita  a  los  periodistas, 
comunicadores, representantes de 
medios de comunicación a la firma 
del  Convenio  de  Cooperación 
Interinstitucional  y  Carta  de 
Cooperación,  4ª  Edición  Proyecto 
“Cuidemos el agua y el río”; entre 
el Club de Leones, la Municipalidad 
de  Goya,  la CO.MU.PE.,  y  el 
Instituto  Superior  Goya,  este 
viernes 5 de abril a las 12 horas en 
el  Salón  de  Acuerdos  de  la 
Municipalidad.

Se espera  contar  con  los  medios  y 
trabajadores  de  prensa  para  la 
cobertura  de  la  firma  del  citado 
convenio.

http://co.mu.pe/
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RUBÉN GUSTAVO ZINI  RECIBIÓ EL DIPLOMA DE 
HONOR  DEL  SENADO  DE  LA  NACIÓN  COMO 
VETERANO DE LA GUERRA DE MALVINAS
El brigadier mayor (R) V.G.M. Rubén Gustavo Zini dio claros conceptos en la 
emotiva ceremonia que se desarrolló este miércoles 3 de abril en el Senado 
de la Nación al cumplirse el 42º Aniversario de la recuperación de las islas 
en el Atlántico Sur.  En la oportunidad se hizo entrega de Diplomas de Honor 
del Senado de la Nación a Veteranos de la Guerra de Malvinas, a la Comisión 
Nacional de Ex-combatientes de Malvinas y a la Comisión de Familiares de 
Caídos en Malvinas e Islas del Atlántico Sur.

El  goyano  recibió  el  reconocimiento 
de manos de la vicepresidente de la 
Nación  y  presidente  de  la  Cámara 
alta,  Victoria  Villarruel,  quien  como 
hija  de  un  veterano  de  Malvinas 
señaló "es el momento de recuperar 
el respeto por las Fuerzas Armadas y 
por los Héroes de Malvinas".

La  ceremonia  realizada  en  el  Salón 
Azul contó con la presencia de jefes 
de las FF.AA., senadores, diputados, 
autoridades  nacionales,  legislativas, 
provinciales  y  familiares  de  ex-
combatientes.

Rubén Gustavo Zini, nacido en Goya 
el  9  de  julio  de  1942,  durante  el 
conflicto se desempeñó como jefe de 
Escuadrón  Aéreo  de  los 
cazabombarderos  Douglas  A-  4B 
Skyhawk perteneciente al Grupo 5 de 
Caza de la V Brigada Aérea conocido 
como “Los Halcones”. Al momento de 
dirigirse  a  los  presentes,  “hablando 
desde  el  corazón  y  el  sentimiento”, 
consideró  que  con  este 
reconocimiento  “volvemos  a  tomar 
oxígeno, como dicen los pilotos, para 
continuar  esta lucha que aún no ha 
terminado”. “Por eso nuestro sincero 
agradecimiento,  señora  presidente 
de  la Cámara de Senadores por este 
acto,  es  como  una  inyección  que 
pone en todos nosotros y también en 
nuestra sociedad”, agregó.

El  piloto  de  combate  retirado  de  la 
aviación  argentina,  veterano  de  la 
Guerra de Malvinas, destacó que “al 
recibir  esta  distinción  con  toda 

humildad  y  justicia,  deseamos 
compartir  con  los  combatientes  del 
gran equipo que conformó la Fuerza 
Aérea en esas circunstancias,  en la 
que  comprometió  todos  sus  medios 
sin  escatimar  esfuerzos  y  hasta  el 
final del conflicto”. “Diploma de honor 
que hoy recibimos a los hombres que 
luchamos  y  combatimos,  no  por  un 
gobierno militar,  sino por una fuerza 
más  grande:  por  nuestra  patria”, 
aclaró.

Rubén Gustavo Zini memoró que de 
su  grupo  “comenzamos  treinta 
pilotos, nueve quedaron en Malvinas 
y  en  las  aguas  adyacentes,  cuatro 
luego  volvieron  voluntariamente  a 
incorporarse,  y  así  seguimos  el 
conflicto.  Quiero  recordar 
especialmente  a  los  hombres  de 
nuestra  institución  que  ofrendaron 
sus vidas en la dura contienda, a los 
aguerridos  pilotos  y  tripulantes  de 
combate,  cuyos cuerpos en muchos 
casos aún están en el agua, cerca de 
su cabina y cerca de sus aviones”. A 
estos  calificó  de  “eternos  custodios 
de nuestras islas,  están ahí  y  velan 
por  que  nosotros  recuperemos 
nuestras  Malvinas.  Lo  vemos  como 
mojones  que  indican  y  marcan  la 
zona,  nuestra  irrenunciable 
soberanía”. “No los podemos olvidar, 
los vemos ahí con su juventud, pero 
también con la fuerza que pusieron, 
eso  nos  compromete  a  seguir 
batallando”.

“Considero  oportuno  en  este  acto 
recordar las palabras de un camarada 
veterano y  combatiente de Malvinas 
que,  refiriéndose  a  los  verdaderos 
héroes,  en total  acuerdo con  Owen 
Crippa, son los que quedaron. Decía 
lo  siguiente:  En  todos  nosotros  no 
habrá olvido que borre su recuerdo. 
Lo vivimos cada día y ellos nos 
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marcan la agenda de lo que tenemos 
que  hacer  como  soldados,  como 
ciudadanos,  como  padres,  como 
hijos, como abuelos. Ellos son el faro 
que  ilumina  y  nos  guía  en  nuestra 
vida.  La  muerte  de  un  hombre  por 
una  causa  honrosa  dignifica  su 
existencia,  no  vale  la  pena  vivir  sin 
una  causa  por  la  cual  morir.  El 
hombre  cuando  trasciende  puede 
derrotar a la muerte, pues nadie se va 
para siempre mientras perdure en la 
memoria  y  a  través  de  su  ejemplo. 
Qué  enseñanza,  qué  concepto  que  
nos dan, fuerza para seguir  en esta 
vida  afrontando  como  ciudadanos, 
como padres, como abuelos, nuestra 
responsabilidad ante la sociedad”.

“Todos ellos sabían por que luchaban 
y lo tenían muy claro también por que 
morían,  ahora  nos  queda  a  las 
actuales  y  futuras  generaciones  el 
gran  desafío,  la  gran  tarea,  que  no 
será  fácil  porque  el  Reino  Unido, 
recuerdo  tuvo  noventa  colonias 
alrededor  del  mundo  y  una  la 
tenemos muy cerca que,  no es una 
colonia, es nuestro territorio. Y es la 
de  continuar  la  lucha,  seguramente 
con  otros  medios  y  en  otros 
ambientes, en la que será necesario 
la unión de los argentinos, y Malvinas 
une  a  los  Argentinos.  También  el 
fortalecimiento  de  todas  nuestras 
instituciones  y  de  nuestra  sociedad 
en general. Para y hasta lograr la final 
restitución de nuestras islas,  ese es 
nuestro  norte,  ese  es  nuestro 
objetivo,  y  todos  en  esta  sociedad, 
unidos y fuertes, debemos saber cuál 
es el rumbo. Nuestros hombres, que 
entregaron  sus  vidas  por  Malvinas 
esperan  que  ese  día  llegue  y  así 
puedan  descansar  en  paz,  y  las 
familias de cada uno de ellos estarán 
convencidas que la  muerte  de cada 
uno  de  ellos  no  ha  sido  en  vano. 
Gloria  y  Honra  por  siempre  a  los 
Héroes  y  Mártires  de  Malvinas”, 
concluyó  el  brigadier  mayor  (R) 
Rubén Gustavo Zini, quien durante su 
carrera como aviador militar  alcanzó 
7.900 horas de vuelo, especialmente 
en  aviones  de  combate, 
adiestramiento,  aviones  de  enlace  y 
transporte.

VILLARRUEL

La  vicepresidente  de  la  Nación  y 
presidente de la cámara alta, Victoria 
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Villarruel,  clausuró  la  ceremonia  y 
consideró que a la fecha han pasado 
"42  años  durísimos,  de 
desmalvinización,  de  olvido,  de 
indiferencia donde estos hombres no 
recibieron  el  abrazo  de  la  sociedad 
argentina  que  tanto  merecían  y 
habían ganado".

"Malvinas  es  la  causa  que  une  a 
todos los argentinos y este país hizo 
lo justo que fue defender a su tierra", 
dijo  e  insistió  con el  reclamo por  la 
soberanía  de  las  Islas,  y  sostuvo: 
"estos  649  hombres  que  dieron  la 
vida  por  la  Patria  deben  estar 
presente  en  nuestros  esfuerzos  por 
poner a la Argentina de pie", finalizó.

VETERANOS HOMENAJEADOS

Los  trece  militares  veteranos 
homenajeados en reconocimiento por 
su destacada actuación en el  teatro 
de operaciones de Malvinas fueron:

-Ricardo Akins, suboficial mayor (post 
mortem)  V.G.M,  recientemente 
asesinado.

-  Juan  Domingo  Horisberger  (post 
mortem), soldado conscripto, clase 62 
V.G.M.

- Owen Guillermo Crippa, teniente de 
navío (R) V.G.M.

-  Rubén  Gustavo  Zini,  brigadier 
mayor (R) V.G.M.

-  Carlos  Napoleón  Martínez, 
comodoro (R) V.G.M.

- Raúl Fernando Castañeda, coronel 
(R) V.G.M.

- Alejandro Koch, teniente de corbeta 
(R) V.G.M.

- Martín Héctor San Miguel, suboficial 
mayor (R) V.G.M.

- Marcelo Alejandro Anadón, coronel 
(R) V.G.M.

-  Jorge  Oscar  Ledesma,  soldado 
conscripto, clase 63 V.G.M.

-  Vicente  José  Bruno,  soldado 
conscripto, clase 62 V.G.M.

-  Roberto  Federico  Mela,  comodoro 
(R) V.G.M.

-  Ángel  Andrés  Huenchul,  sargento 
(R) V.G.M.
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ESCUELA AGROTÉCNICA

ESTUDIANTES  DE  GOYA  PARTICIPARON  EN 
FIESTA NACIONAL DE LA MIEL
Los estudiantes de los tres últimos años del nivel secundario de la Escuela 
de  Mercedes  Cossio  junto  a  su  rector,  con  el  aporte  del  Municipio, 
participaron en Maciá (Entre Ríos) de la última edición de la Fiesta Nacional 
de la Miel.

El  rector  de  la  institución  educativa 
Marcelo  Palacios  junto  al  grupo  de 
jóvenes  que  fueron  a  la  ciudad 
entrerriana comentaron la experiencia 
en la que pudieron observar el trabajo 
productivo  en  la  elaboración  de  la 
miel,  la  utilización  de  este  producto 
en  la  gastronomía  y  otros  usos. 
Además,  visitaron  escuelas 
agrotécnicas  para  conocer  las 
prácticas  allí  desarrolladas,  conocer 
aspectos  de  la  producción  ovina  y 
otros  aspectos  de  la  cuestión 
productiva.

Tanto el rector como los estudiantes 
anticiparon la posibilidad de asistir en 
el  mes  de  julio  a  la  edición  de  la 
muestra en la Sociedad Rural, en el 
predio Ferial de Palermo.

FIESTA DE LA MIEL

El  rector  de  la  escuela  Agrotécnica 
indicó: “Nosotros hemos sido alojados 
en  dependencias  escolares,  en  una 
escuela  de  amplias  dimensiones 
donde nos ubicamos”. Por otra parte, 
“debemos agradecer el aporte hecho 
por  la  Municipalidad  de  Goya,  a 
través  de  la  Secretaría  de 
Producción,  para  una  parte  del 
combustible,  el  resto,  por  los 
estudiantes  que  asistieron,  de  los 
cursos de 5º, 6º y 7º años de nuestra 
escuela”.

EXPOSICIÓN EN PALERMO

Para  agregar:  “Ahora  están 
organizando los “chicos” de la promo 
para  concurrir  a  la  exposición de la 
Sociedad  Rural  en  Palermo,  desde 
ahora seguramente ellos se pondrán 
a buscar la manera de recaudar los 
recursos  para  participar  de  la 
muestra”.

EXPERIENCIA ENRIQUECEDORA

Por  su  parte,  los  estudiantes  que 
formaron parte de esta experiencia en 
la  Fiesta  Nacional  de  la  Miel,  Ariel 
Aranda  y  Karina  Cardozo, 
pertenecientes a la promoción 2024, 
comentaron:  “Fue  una  experiencia 
muy buena porque nos permitió saber 
el trabajo y desarrollo productivo de la 
escuela,  hemos descubierto también 
en  los  stands  de  la  fiesta  la 
exposición  ovina,  donde  se  pudo 
conversar  con  los  cabañeros,  saber 
de las razas, del aporte cárnico y de 
lana  que  brindan  los  ejemplares 
expuestos”.

“Nuestro  interés  es  poder  participar 
en la Exposición en la Sociedad Rural 
en Palermo, estaremos trabajando en 
eventos que se vienen ahora en abril, 
como la Expo Ternero en la Sociedad 
Rural  de  Goya,  para  tener  los 
recursos para completar el viaje que 
haremos con nuestra promo”, agregó.

Los jóvenes estudiantes sostuvieron: 
“En  la  escuela  pudimos  captar  el 
desarrollo  y  organización  de  la 
producción,  en  el  caso  del 
establecimiento visitado se dedican a 
la  leche  y  los  derivados  lácteos, 
queso,  ricota,  y  esos  productos  se 
coloca  (comercializa)  a  los  otros 
establecimientos para la provisión del 
desayuno  que  se  da  en  esos 
espacios educativos”.

PRODUCTOS CON MIEL

Por  último,  el  alumno  del  5º  año 
Felipe  González  recorrió  la 
exposición y comentó: “Pudimos ver 
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la  utilización  de  la  miel  en  distintas 
elaboraciones,  como  por  ejemplo 
licores,  solo  de  este  producto  y 
algunas  combinaciones  como  ser 
miel  con  chocolate,  barritas,  y  otras 
elaboraciones que descubrimos en la 
visita a la exposición”.
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Los  estudiantes  y  el  rector 
coincidieron en señalar  que fue una 
muy  buena  experiencia,  sintiéndose 
estimulados  a  participar  en  la 
Exposición de la Sociedad Rural en el 
predio Ferial de Palermo.

AVANZA LA IMPLEMENTACIÓN DE CICLOVÍAS EN 
LA ZONA NORTE DE GOYA
Desde la  Dirección de Movilidad Urbana se busca promover la  movilidad 
sostenible y priorizar el uso de la bicicleta y el transporte público. El director 
del  área,  contador  Agustín  Riveira,  destacó la  importancia  de  cambiar  el 
paradigma de movilidad ciudadana hacia premisas más sanas y rápidas.

Se continúa planificando en el modelo 
de  nuevos  paradigmas  en  lo  que 
respecta al tránsito y la movilidad de 
la  ciudad.  “Poner  en  agenda 
cuestiones  que  tengan  que  ver  con 
cambiar de cómo nos movemos y la 
intervención  en  aspectos  como  el 
transporte  público,  espacios  verdes, 
medio  ambiente”  explicó  el 
funcionario.

Desde la  Dirección “intervenimos en 
cómo  mejorar  la  vereda,  cruces 
peatonales,  implementación  de  una 
red  de  ciclovías,  colaborando  y 
avanzando junto con el Ejecutivo y el 
Concejo  Deliberante  en  el 
Estacionamiento Medido, organizar y 
colaborar  con  el  tránsito,  con  el 
transporte urbano de pasajeros para 
que sea eficiente, colaborar con otras 
secretarías y direcciones” enumeró.

CICLOVÍAS

Avanza  la  implementación  de  un 
corredor llamado ciclovías en la Zona 
Norte de Goya que brindará espacios 
para el desarrollo de actividad física. 
Lo  que  es  Pago  Largo,  Policía 
Federal y Ñaembe. “En una primera 
etapa lo que hicimos es demarcación 
horizontal con pintura, ahora vamos a 
comenzar una segunda etapa que es 
darle  el  marco  normativo  para  que 
tenga  su  reglamentación  para  que 
sea  exclusivo  para  vehículos  sin 
motor:  bicicleta  y  monopatín,  por 

ejemplo. En una tercera etapa vamos 
a  hacer  demarcación  vertical  con 
cartelería y reductores de velocidad” 
explicó.

Defendió la aplicación del Sistema de 
Estacionamiento Medido.

“En  esta  nueva  gestión  lo  que  se 
intentó  es  mejorar  el  uso  e 
implementación  de  ese 
estacionamiento  medido,  nosotros 
acompañamos porque consideramos 
que es una medida que es necesaria, 
que  no  tiene  un  rol  o  una  función 
recaudadora, sino que tiene que ver 
con el ordenamiento del microcentro 
que está completamente colapsado y 
que  va  en  sintonía  con  lo  que 
nosotros pregonamos que es cambiar 
el paradigma de cómo nos movemos 
los goyanos”.

Defendió  el  concepto  de  ciudades 
inteligentes  y  modernas  “el 
microcentro  tiene  que  ser  para  el 
peatón y no para el auto”.

“Los goyanos tenemos que dejar de 
pensar que vamos a ir  a un lugar y 
estacionar  en  la  puerta  de  un 
comercio,  no  porque  el  municipio 
quiera que eso suceda sino porque la 
realidad  dice  que  eso  no  se  puede 
hacer” planteó.

Recalcó la importancia de cambiar el 
paradigma de movilidad en la ciudad, 
priorizando el uso de la bicicleta. La 
bicicleta  es  un  medio  de  transporte 
que  no  contamina  y  no  genera 
inconvenientes  de  tránsito.  “Es  por 
eso  que  tenemos  que  generar  una 
red de ciclovías que le permita al que 
sale  de  su  casa  poder  venir  de 
manera cómoda y segura, tener 
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estacionamiento y que sirva también 
para descomprimir el microcentro”.

Riveira  impulsa  la  idea  de  que  el 
transporte  público  debe  ser  una 
opción  accesible  para  los  vecinos, 
debe  ser  “rápido,  eficiente, 
económico y predecible”.
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“Así  que  estamos  trabajando  en  un 
plan integral de ordenamiento, esa es 
la  visión que se tiene de la  ciclovía 
que une el  centro,  zona sur  y  zona 
norte  de  la  ciudad  para  que  el  que 
quiera  transportarse  en  bicicleta  se 
sienta más seguro” finalizó.

CONVOCATORIA BARRIO LAGUNA BOSCO
La  Comisión  Directiva  del  Consejo  Vecinal  del  Barrio  Laguna  Bosco 
convoca, para el día miércoles 17 de abril de 2024 a partir de las 18.30 hs en 
espacio verde de la laguna por Santa fe y Perú, a todos los Vecinos que se 
encuentran habitando dentro de la jurisdicción fijada por la Municipalidad de 
Goya,  Resolución  Municipal  Nº  2.266  de  fecha  19/06/97,  a  ASAMBLEA 
GENERAL ORDINARIA, para tratar el siguiente:

 ORDEN  DEL 
DIA

1º - Lectura del Acta de Convocatoria 
a Asamblea General Ordinaria.

2º-  Elección  del  Presidente  y 
Secretario de la Asamblea y de dos 
Asambleístas para firmar el acta.

3º-  Lectura  y  aprobación  de  los 
Balances anuales, cuenta societaria y 
cuentas  de  gastos  y  recursos, 
correspondientes a los años dos mil 
veintidós;  e  informe  complementario 
hasta  la  fecha  de  la  Asamblea 
General.

4º  -  Lectura  y  aprobación  de  la 
Memoria  de  la  Comisión  Directiva 
2022, hasta la actualidad.

5º-  Renovación  de  autoridades  de 
Comisión  Directiva  y  Comisión 
Revisora  de  Cuentas,  por 
vencimiento de mandato, de acuerdo 
al Artículo 37º Inc. b) del Estatuto.

6º - Libre uso de la palabra.

Pasado  treinta  minutos  de  la  hora 
convocada,  la  Asamblea  General 
Ordinaria  sesionará con los  Vecinos 
presentes.-

CONVOCATORIA BARRIO SARGENTO CABRAL
La Comisión Directiva de la Asociación Civil – del Consejo Vecinal del Barrio 
Sargento  Cabral  convoca de  acuerdo a  lo  establecido en  el  Estatuto  del 
Consejo  Vecinal  a  todo  los  Señores  Socios  y  que  habitan  dentro  de  la 
Jurisdicción,  fijado  por  Resolución  Municipal  Nº  1.603/96  a  ASAMBLEA 
GENERAL ORDINARIA - Anual para el día domingo 28 de abril de 2024, a 
partir de las 09:00 horas en la Sede Social ubicada en Calle Monte Caseros 
Nº 242 de la Ciudad de Goya, para tratar el siguiente:

 ORDEN DEL DIA

1º - Lectura y Aprobación del Acta de 
la  Asamblea  General  Ordinaria 
anterior.

2º  -  Consideración  del  Padrón  de 
Socios  en  condiciones  de  participar 
de la Asamblea.

3º  -  Elección  del  Presidente  y 
Secretario  de  la  Asamblea  General 
Ordinaria y de dos Socios para firmar 
el correspondiente Acta.

4º  -Lectura  y  Consideración  de  la 
Memoria de la Presidencia año 2023 
y complementario a la fecha.

5º  -Lectura  y  Consideración  del 
Balance  de  Tesorería  años  2023  y 
complementario a la fecha.

6º - Libre uso de la palabra.

Pasado  treinta  minutos  de  la  hora 
convocada,  la  Asamblea  General 
Ordinaria  –  C.D.  sesionará  con  los 
socios presentes.
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ARRANCA EL TORNEO OFICIAL DE LA LIGA DE 
FÚTBOL CON EL PATROCINIO DE EMPRESAS DE 
GOYA
El entusiasmo del fútbol vuelve a encenderse en la ciudad de Goya con el 
puntapié  inicial  del  Torneo  Oficial  de  la  Liga  Goyana,  una  competencia 
auspiciada por las destacadas empresas “Gigared” y “Todo Limpio”. En una 
ceremonia celebrada la noche del pasado miércoles 3 de abril, en el salón de 
eventos del  Club Huracán,  se  presentó oficialmente  la  Copa “Gigared” y 
“Todo  Limpio”  de  la  Liga  Goyana  de  Fútbol,  dando  así  inicio  a  una 
temporada cargada de pasión y competitividad.

Con la participación de los dirigentes 
de la entidad rectora del fútbol local, y 
el  propietario  de  “Todo  Limpio”, 
Gerardo Moreyra, quien será unos de 
los auspiciante del torneo, junto a los 
Directores  de  Deportes  Alejandro 
Lago y de Prensa Alejandro Medina, 
se  revelaron  los  detalles  de  este 
esperado  campeonato  que  promete 
grandes emociones. El evento contó 
con  la  presencia  de  representantes 
de  la  prensa  local,  así  como  de 
dirigentes  de  las  distintas 
instituciones deportivas ansiosos por 
el comienzo de la temporada.

DENNING

El  presidente  de  la  Liga  Goyana, 
Daniel  Denning,  destacó  la 
importancia  histórica  de  contar 
nuevamente  con  el  respaldo  de 
patrocinadores,  subrayando  el 
esfuerzo  conjunto  de  “Gigared”  y 
“Todo  Limpio”  por  apoyar  el 
desarrollo  del  fútbol  local.  “Estamos 
muy satisfechos y agradecidos por el 
compromiso demostrado por Moreira 
y la gente de Gigared. Gracias a su 
apoyo,  nuestro  torneo  continúa 

creciendo y fortaleciéndose”, expresó 
Denning.

El  torneo,  que  contará  con  la 
participación  de  12  equipos 
destacados  como  Huracán,  Central 
Goya,  Matienzo  y  Sportivo  Santa 
Lucía,  entre  otros,  dará  inicio  este 
jueves con una serie  de encuentros 
que  se  disputarán  en  los  diferentes 
estadios de la ciudad de Goya.

GRINGO PEREZ

En  dicha  presentación,  el 
vicepresidente  de  la  Liga,  Jorge 
“Gringo”  Pérez,  extendió  su 
agradecimiento  al  propietario  de 
“Todo Limpio”, al Director de Prensa 
Alejandro  Medina,  y  al  constante 
apoyo  del  Municipio.  Pérez  hizo 
hincapié  en  la  importancia  de  la 
asistencia  de  los  aficionados, 
reconociendo  los  desafíos 
económicos que enfrentan los clubes 
y  destacando  el  esfuerzo  conjunto 
para hacer de este torneo un éxito.
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GERARDO MOREYRA

Por  su  parte,  Gerardo  Moreyra,  en 
representación  de  “Todo  Limpio”, 
destacó el compromiso de la empresa 
con  el  desarrollo  del  deporte  local, 
enfatizando  el  valor  del  apoyo 
económico para los clubes y la justa 
distribución  de  premios  como 
reconocimiento  al  esfuerzo  de  los 
equipos.

DIRECTOR DE DEPORTES

Alejandro Lago, Director de Deportes, 
reiteró  el  compromiso  de  la 
Municipalidad de Goya con el deporte 
y  la  inclusión  social,  destacando  el 
papel  fundamental  del  fútbol  en  la 
comunidad.  Agradeció  el  apoyo  de 
“Gigared” y “Todo Limpio” y resaltó el 
esfuerzo  de  los  dirigentes  de  los 
clubes  por  mantener  viva  la  pasión 
por el fútbol en la ciudad.
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DIRECTOR DE PRENSA

Finalmente,  Alejandro  Medina, 
Director  de  Prensa  de  la 
Municipalidad  de  Goya,  felicitó  a  la 
Liga por el inicio de un nuevo torneo 
en un contexto desafiante y agradeció 
el  respaldo  de  las  empresas 
patrocinadoras.  Destacó  el 
compromiso de la Municipalidad en la 
difusión y promoción del deporte, así 
como la  colaboración del  intendente 
Mariano  Hormaechea  en  iniciativas 
de  inclusión.  También  reconoció  el 
trabajo  de  Maximiliano  Pedrozo  por 
su contribución en la transmisión de 
los partidos, lo que eleva aún más el 
prestigio del torneo.

Se espera una gran concurrencia de 
aficionados a los distintos partidos, y 
se  recuerda  que  el  valor  de  las 
entradas  generales  será  de  $2.000. 
El  inicio  del  torneo  promete 
emociones  fuertes  y  un  espectáculo 
deportivo de primer nivel en la ciudad 
de Goya.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


